

Fussballtrainings, Spass und Sonnenschein im integrativen MS Sports Fussballcamp Seon

91 topmotivierte junge FussballerInnen, alle in leuchtend gelb gekleidet, warten gespannt auf den ersten Kick, an diesem sonnigen Montagmorgen, während den Sommerferien.

Bevor es losgeht, erklärt der Leiter die Organisation der Woche, die wichtigen Camp Regeln, teilt die Kinder in die Mannschaften ein und dann kann der Ball rollen.

Alle Kinder sind gleich und begegnen sich mit Anstand und Respekt, dies ist selbstverständlich hier.

Wir 6 Fussballer von insieme Aarau-Lenzburg, haben alle eine Behinderung. Dank dem sozialen Engagement von MS Sports, erleben wir inmitten aller anderen eine unvergessliche Fussballwoche und dies bereits zum fünften Mal in Seon.

2 Trainings pro Tag, ein feines Mittagessen mit abwechslungsreichem Spielprogramm und ganz viel Spass, war das Tagesprogramm, von Montag bis Donnerstag.

Am Freitag dem letzten Tag wurde Weltmeisterlich um den Siegerpokal gekämpft. Trotz hohen Temperaturen von 34° Grad gaben Alle vollen Einsatz bis zum Schluss.

Danach wurde die Woche mit einer Erinnerungsmedaille gekrönt, für manche gabs einen kleinen Pokal, ein Sportsäcklein mit vielen Überraschungen und natürlich durfte der coole Ball mit nach Hause mit dem die ganze Woche trainiert wurde.

An dieser Stelle ein riesiges Dankeschön, für das hohe Engagement und das Herzblut, welches von Allen in diese tolle Fussballwoche gesteckt wurde!

Strahlende Kinderaugen gehören zur Ausrüstung im MS Sports Fussballcamp!

Jacqueline Baumann und Team
insieme Aarau-Lenzburg